

平野小中地域学校協働活動



いこころの里通信



平野中学校 HP : <http://hirano-j.esnet.ed.jp/> ・ 平野小学校 HP : <http://hirano-e.esnet.ed.jp/>

中学校のコスモスもすっかり枯れてしまいました。秋を乗り越えて冬のような寒い日もあり、体調管理に気を付けないといけませんね。

さて、コロナもだいぶ収まってきて、地域との交流活動も盛んに行われています。やはり、

地域の方と交流できることは、子どもたちにとって有難いことだと感じます。学校や家庭では体験できないことを体験させていただくことに感謝です。

では、体験の様子をご覧ください。



10月18日(月)

平地地区サロン交流(中3)

昨年度はコロナの影響で中止していましたが、今年度は平地地区のサロンとの交流をすることができました。

生徒たちが考えたレクリエーションをしたり、おしゃべりをして、楽しいひと時を過ごすことができました。



新伝言ゲーム。ジェスチャーや絵を描いて、伝言を伝えていきます。いつもの伝言ゲームより難しいですが、伯仲した様子で盛り上がりました。



おしゃべりタイム。緊張気味の中学生です。



10月19日(火)

(株)アライ 工場見学(小5)



地域にある(株)アライさんに工場見学に行きました。

コロナのおこもり需要で、お弁当のテイクアウトが増えて、とても忙しいとのことでした。また、肱南地区にビール工房もオープンしたり、新たな事業にも積極的に取り組まれています。



10月25日(月)

仙味エキス(株)(小5)

地域にある仙味エキス(株)さんに工場見学に行きました。

コロナの影響で、工場内の見学はかなわず、座学でのお話でした。専門的な話もありましたが、一生懸命メモを取りながら聞いていました。



10月26日(火) 鶴寿会との交流うどん作り (小3・4)

コロナの影響で昨年度はできなかった、鶴寿会との交流を、煙友会の方の協力のもと、開催できました。子供たちの大好きなうどん作りです。説明を聞きながら、混ぜて、こねて、丸めて、踏んで、寝かして、伸ばして、切る作業を経て、美味しいうどんができました。



寝かしている間に、ゆでたてうどんをご馳走になりました。やっぱり美味しい!



11月9日(火) 花いっぱい運動 (幼・小・中)



秋の花いっぱい運動をしました。幼稚園と小1・小3・小5、中学生と一緒に、ビオラの花を植え、地域5ヶ所に設置しました。それぞれの場所でお出迎えいただきました。



【編集後記】

コロナ禍でできなかった「ふるさと学習」も、少しずつできるようになり、子どもたちにとっては良い経験になっています。その体験活動について「学習発表会」で紹介してくれた学年もありました。来月号でもたくさん紹介しますね。お楽しみに。(福本)